

principios, y detúvose en la 2.^a Orden o sea en las Clarisas que las consideró los *pararrayos* de la Iglesia con sus sacrificios y oraciones; pasó luego a hablar de la 3.^a Orden que es la que se mueve en el seno de la sociedad y de las familias, manifestando la persuasión de que ésta es la que, bajo la dirección de sus directores, devolverá aquella paz que tanto ansia la sociedad y que en vano va buscando por otros caminos que no sean los que este Serafín de Asís enseñó practicando el precepto del Evangelio *Pax et Bonum*. Mucho dijo y muy bueno acerca de este Santo que interesa hoy como ha interesado durante los siete siglos que han pasado desde su feliz muerte en el día 14 de Octubre de 1226, y no sólo a la familia católica, sino hasta a los mismos disidentes que se mueven en las varias sectas que pululan en la viña del Señor.

Esperamos poderle tener otro día entre nosotros y poder oír su piadosa doctrina acerca de su Padre y Padre nuestro San Francisco de Asís: este es el voto de todos los que tuvieron la suerte de oírle.

A.



Una "Editorial Musical Franciscana"

Tenemos gran satisfacción en poder anunciar que, bendecida por el Rmo. P. Maestro Alfonso Orlich, Ministro General de la Seráfica Orden de Menores Conventuales ha sido inaugurada en Asís una nueva institución: La Editorial Musical Franciscana.

La alegría con que ha sido recibida tal noticia está plenamente justificada si se tiene en cuenta que, la Orden de